
-------------------------------Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo-------------------------------

------------------------------------------------------Ata nº 4 --------------------------------------------------------

-----Aos vinte e quatro dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, pelas vinte e uma horas e 

trinta minutos reuniu, em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo, na 

sede da Junta de Freguesia de Figueiró do Campo, com a seguinte ordem de trabalhos, conforme 

convocatória do Presidente da Assembleia de Freguesia:----------------------------------------------------

-----Período de antes da ordem do dia: ----------------------------------------------------------------------

-----Ponto 1. Leitura de expediente e intervenções na generalidade---------------------------------------- 

-----Ponto 2. Apreciação e votação da ata de vinte e nove de abril de dois mil e vinte e dois ----------

-----Período da Ordem do dia: --------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto 1. Apreciação de uma informação escrita do Senhor Presidente da Junta, sobre a 

atividade da Autarquia. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto 2. Apreciação de Minuta de Contrato de Delegação de Competências. -----------------------

-----Ponto 3. Apreciação e votação da 1ª Revisão Orçamental. --------------------------------------------- 

-----Ponto 4. Outros Assuntos a incluir. ------------------------------------------------------------------------ 

-----Presidiu à sessão o Presidente da Assembleia de Freguesia, registando a ausência da Sra 

Deputada do PSD -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Havendo público presente, foi dada a palavra ao Sr. Acácio Ferreira, para referir que a casa do 

Sr. Padre Delfim podia ser cedida para uma sede do Grupo desportivo, referiu também que fizeram 

deposito de restos de alcatrão no estaleiro da junta. Respondeu o Sr. Presidente da Junta que neste 

momento a casa ainda é do Município de Soure e que no rés do chão pretendiam fazer uns WC 

públicos e que nada tinham decidido em relação ao primeiro andar; relativamente aos restos de 

alcatrão iriam ser retirados pela ABMG. -----------------------------------------------------------------------

------Seguidamente o Presidente da Mesa permitiu a intervenção dos deputados para informações. --

------Pediu a palavra a Sr. Deputado Francisco Malhão para produzir algumas informações e colocar 

questões “Novas” ; Informar que nos Passeios da ER 347, há locais quase intransitáveis, pedindo 

por isso que se alertasse a IP para a limpeza dos Passeios. Respondeu o Sr. Presidente que todos os 

anos alertam a IP e que este ano a junta já limpou junto as paragens dos autocarros. Questionou 

novamente o Sr. Deputado Francisco Malhão se há alguma informação da parte da ABMG sobre as 

roturas nas estradas; respondeu o Sr. Presidente que essas situações já foram reportadas à ABMG 

documentadas com fotos e agora aguardam a colocação de alcatrão nesses locais. Informou o Sr. 

Deputado Francisco Malhão que a placa da Rua F.M O. Lapo se encontra partida e dá mau aspeto 

por se encontrar junto ao acesso do Edifício da Junta; Sobre o Projeto do Largo junto à Praça 25 de 

Abril, se haveria algum Parque Infantil? Respondeu o Sr. Presidente da Junta que aguarda um novo 

Projeto (mostrando um com o qual não concordaram) e espera que seja contemplado um Parque 

Infantil. Referente às questões “antigas” questionou novamente o Sr. Francisco Malhão 1) 

Informação em relação aos Limites da Freguesia; 2) Situação da Estação de Saúde de Figueiró do 

Campo: 3) Situação do Eco Ponto do Cruzeiro; 4) Se já foi colocado um contentor de lixo na Rua 

dos Olivais na Ribeira da Mata e informar que o mau estado da estrada dificulta a circulação de 

pessoas idosas; 5) Melhoramentos na rua da Igreja;  6) Situação da Ponte das Eiras quanto à 

classificação de Monumento de Interesse Municipal; 7) Situação da Rua do Bairro Novo ; 8) Rede 

Móvel de telecomunicações; 9) Analise das aguas dos Fontanários; 10) Caminhos Rurais; 11) 

Lixeira junto ao pinhal da Junta / colocação de Placa para não vazar lixo; 12) Compostagens 

Domesticas, realização de formação na Freguesia para as pessoas compreenderem o que não devem 

fazer;  13) Colocação do Eco Ponto  junto à Associação do Cimeiro; 14) Estrada de Entre-valas,/ 

colocação de Placa. Respondeu o Sr. Presidente da Junta: 1) Não tem novas informações; 2) Não 

tem novas informações; 3) Como o passeio é largo e nunca foi reportada qualquer dificuldade na 

recolha dos lixos seletivos, a junta ira recoloca-los de outra forma; 4) O camião do lixo não tem 

capacidade de manobra para poder recolher o referido contentor, terá de se encontrar outra solução; 

5)Aguarda requalificação juntamente com o largo junto à praça; 6) Não tem novas informações; 7)  

Não tem novas informações; 8) Foi feita uma reclamação à ANACOM por parte do Município; 9) 

Continuam a não serem feitas analises às aguas devido aos custos elevados que a junta teria de 

suportar em toda a freguesia; 10) Limpezas feitas em algumas estradas nos pinhais, pelas 

maquinaria da CMS; 11) Aguarda as placas, mas teme que as pessoas não as respeitem; 12) não tem 

novas informações; 13) vai ser feito o pedido para a colocação do referido Eco Ponto; 14) nada foi 



feito.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Usou da palavra o Sr. Deputado Paulo Pimentel para informar a presença de um grande buraco 

no recinto de festas da Ribeira que precisava de reparação. Respondeu o sr. Presidente que essa 

situação estava identificada e comunicada também ao Sr. Presidente da Junta de Vila Nova e 

aguardavam a colocação de alcatrão no referido buraco------------------------------------------------------

-----Tomou a palavra a Sra. Deputada Sónia Carvalho para expor; a Ribeira da Mata é uma aldeia 

pequena que faz parte de três freguesias, que poderia pertencer a uma apenas. --------------------------

-----Foi aprovada por unanimidade passar para a próxima Assembleia a aprovação da ata de vinte e 

nove de abril de dois mil e vinte e dois. ------------------------------------------------------------------------

-----Entrou-se no Período da Ordem do Dia com alteração da ordem dos pontos 2 pelo 3 após 

aprovação pela Assembleia. --------------------------------------------------------------------------------------

-----Feita a apreciação da informação escrita sobre a atividade da autarquia, o Sr. Presidente da 

Junta pôs a consideração dos Sr. Deputados quaisquer questões que achem relevantes. Interveio o 

Sr. Deputado Francisco Malhão para se informar; o que estava a ser feito em relação ao EBUPI; em 

relação às ações de formação realizadas no edifício da Junta quias eram os critérios de escolha; e 

sobre uns passeios largos no São Pedro. Respondeu o Sr. Presidente da Junta que em relação ao 

EBUPI, houve reuniões com a CIM para avaliar a disponibilidade de sala e internet na junta, para 

criar um local de atendimento de proximidade à população da freguesia. Em relação às formações, 

foram ministradas pela Associação Empresarial de Soure, houve inscrições abertas, quem definiu 

critérios foi a AES, a junta apenas cedeu o espaço. Em relação ao São Pedro estão a construir um 

espaço de lazer para a população em um terreno oferecido e outro adquirido pela junta no valor de 

2450 euros---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----No ponto dois foi apreciada a Minuta de Contrato de Delegações de Competências com 

explicação do Sr. Presidente da Junta e algumas considerações do Sr. deputado Francisco Malhão, 

após discussão foi aprovada por maioria com dois votos de abstenção da bancada do CDU e seis 

votos favoráveis da bancada do PS. -----------------------------------------------------------------------------

-----No Ponto três foi apreciada a Primeira Revisão orçamental, explanada pelo Sr tesoureiro da 

Junta de freguesia recebendo questões e considerações do Sr Deputado Francisco Malhão. Após 

discussão e alguns esclarecimentos foi aprovada por maioria com duas abstenções da Bancada da 

CDU e seis votos favoráveis da Bancada do PS. --------------------------------------------------------------

-----Ponto 4. Por não haver mais assuntos a tratar, às vinte e três horas e trinta minutos, foi 

declarada encerrada a sessão, de que se lavrou a presente ata, que na próxima sessão, no fim 

aprovada, será assinada pelo Presidente da Mesa e pelos Secretários. ------------------------------------ 

 

 

------O Presidente da Mesa: 

 

------O Primeiro Secretário: 

------O Segundo Secretário: 


